



徳成寺 寺とかわら版 第107号 2015年11月



いつもありがとうございます。住職の大山です。

おかげ様で、滞りなく納骨堂・瀬戸のやすらぎ5周年

感謝祭を終えることができましたこと、衷心より厚く御礼

申し上げます。徳成寺と皆さんが一緒になって、各ご家庭の

お墓や仏事を継承していくお役に立ちたいという願いをこめて建てた

納骨堂です。「瀬戸のやすらぎ」の名の通り、皆さんに安らいで頂けるよう、

これからも邁進する所存です。亡き人を尊ぶことは、自分自身と

子々孫々を尊ぶことにつながります。いつまでも大切にしたい

営みですね。どうか末永くよろしくお願い申し上げます。

*子供おつとめ本を、ご希望の方はご一報下さい。

一発責任者
住職
大山健児
坊主
大山ひとみ



徳成寺・跡取り長男の東京奮闘記

長男です。

渋谷でのハロウィンの模様がとんでもない事になっていた、という事でニュースになったようですね。

10月の最終週は平日休日関わらずハロウィンパーティーが各地で開催されておりまして、職場の人に誘われてハロウィンパーティーに行く事になりました。コスプレ衣装は持っていないので、自分は普通の格好で参加したのですが、職場の真面目なおじさんがトイレから出てくるとチャイナドレスを着て会釈してくれたのは色々と衝撃的でした。

しかし、ここまでハロウィンが浸透するとは思っていませんでしたね。小さい頃に英会話教室の体験レッスンでタイツ履いて悪魔の格好するって言うのはやりましたが、それが今ここまでの規模になっていると言うのは何やら大きな力を感じます。写真は遊びに行ったクラブハウスです。

